

بيده في ذلك الموضع وأشارت له الى الموضع فاخرجها الامير
واتى بها السلطان وعرفه لخبر فغضب على القياضي ونفاه
الى بلاد الكفار الذين ياكلون بنى آدم فاقام عندهم اربع
سنين ثم رده الى بلده وأما لم ياكله الكفار لبياضه لانهم
يقولون إنَّ اكل الابيض مُضِرٌّ لانه لم ينفج والاسود هو النفج⁽¹⁾

بزعمهم

حكاية قدمت على السلطان منسى سليمان جماعة من هؤلاء
السودان الذين ياكلون بنى آدم معهم امير لهم وعادتهم ان
يجعلوا في آذانهم اقراطا كبيرا وتكون فتحة القرط منها نصف
شبر ويلتكفون في ملاحف الخريروفي بلادهم يكون معدن

d'argent dans cet endroit. » Elle indiqua le lieu au com-
mandant, qui en tira les ducats, les porta au souverain, et
lui fit connaître toute l'histoire.

Le sultan se fâcha contre le juge, qu'il exila dans le pays
de ces nègres infidèles qui mangent les hommes. Il y resta
quatre années, au bout desquelles le sultan le fit retourner
dans son pays natal. Le motif pour lequel les indigènes an-
thropophages ne l'ont point mangé, c'est qu'il était blanc. En
effet, ils disent que la chair des hommes blancs est nuisible,
vu qu'elle n'est pas mûrie; celle des noirs est seule mûre,
dans leur opinion.

ANECDOTE.

Le sultan Mensa Soleïmân reçut une fois la visite d'une
troupe de ces nègres anthropophages, accompagnés par un
de leurs commandants. Ils ont l'habitude de mettre à leurs
oreilles de grandes boucles, dont le diamètre est d'un demi-
empan. Ils s'enveloppent le corps avec des manteaux de
soie, et dans leur pays se trouve une mine d'or. Le sultan